
 
 
 
 
 
 

教育目標 

進んで勉強する子 

生き生きとして思いやりのある子 

丈夫でたくましい子 

第３号 令和６年６月２５日発行 
文 責 ： 鈴木 

 「子どもたちの思いが伝わる運動会でした。」「どの子も精一杯、最後まで競技する様子がすばらしい。」 
と学校支援運営協議会の方にほめていただきました。児童会で決めた「はじける笑顔、つながる心、めざ

せ最強 厳美っ子」のスローガンが達成できた、素晴らしい運動会でした。 
今年は、準備、保護者の参加競技、ボランティア、後片付けまでPTAの皆さんにはたくさんお手伝いい

ただきました。中学生の活躍も光っていました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３年生 社会科見学 

骨寺村 お田植交流会 

ボランティア委員会 
ライオンズクラブの皆さんと 

１，２年生 サツマイモ植え 

防犯教室 不審者対応 

人生大学の皆さん 樹木の剪定 
ありがとうございました 

 全国や県で行われている調査によると、テスト等の学力は、自然や文化施設の利用や地域と

の関わりの豊かさと関係があるそうです。 
現行の学習指導要領による教科書では、今まで以上に日常生活に関わる出来事が取り上げられ

ています。子どもたち自身が解決方法を考えたり、情報収集を行ったり、考えた内容を情報発

信したりする内容になっています。厳美小学校の子ども子どもたちにとって、とても価値のあ

る学習場面になっています。ご協力いただいた皆様。本当にありがとうございます。 



 

 

※ 現時点での予定です。変更等ある場合はその都度お知らせします。 

 

日 曜 学校行事等 帰り１便 帰り２便 備考 

1 月 ＳＢ路線集会 厳中社会体験学習（~5 日） １５:２５ 123 年 16:35  456 年  

2 火 全校朝会 心臓病検診  １４:００ １年 16:35 23456 年  

3 水 委員会 １５:００ 123 年 16:35 456 年  

4 木 ＜集金日＞ １４:００ 12 年 15:00 3456年 木曜時程 

5 金 ＡＬＴ⑫ １５:２５ 12 年 16:35 3456年  

6 土 5 年ＰＴＡ行事      

7 日        

8 月 げんきクラブ（低） １５:２５ 123 年 16:35 456 年  

9 火 児童朝会  １年 愛采ファーム １４:００ １年 16:35  23456 年  

10 水 クラブ④  げんきクラブ（高） １５:００ 123 年 16:35 456 年  

11 木 ＜臨時時程５時間＞ １４:００ 全校   期末事務整理のため 

12 金 ＜臨時時程５時間＞  １４:００ 全校   期末事務整理のため 

13 土        

14 日        

15 月 海の日      

16 火   １４:００ １年 16:36  23456 年  

17 水  クラブ⑤ １５:００ 123 年 16:35 456 年  

18 木 校内研④（特支） １４:００ １2 年 15: 00 ３４５６年 木曜時程 

19 金 愛の一声運動  ＡＬＴ⑬ ＳＢ集会 学年大掃除 １5:２５ １2 年 16:35 3456年  

20 土        

21 日        

22 月 ＜臨時時程＞ 個別面談  給食なし  １２:１０ 全校   個別面談のため 

23 火 ＜臨時時程＞ 個別面談  給食なし  １２:１０ 全校   個別面談のため 

24 水 ＜臨時時程＞ 個別面談  給食なし  １２:１０ 全校   個別面談のため 

25 木 1 学期終業式  職員会議 １１:５０ 全校   終業式のため 

26 金        

27 土        

28 日        

29 月        

30 火        

31 水        

R6年度：登校便出発時刻 結渡便【１号車】 結渡発７：３０  菅生沢便【２号車】（上菅生沢西発）７：３８ 

達古袋便【３号車】（焼切発）７：３９ 長倉・猪岡便【４号車】(長倉公民館前発）７：３０ 板川・本寺便【５号車】…板川発７：２５ 横

森・若井原便【６号車】横森発７：２３ 駒形・若神子便【７号車】…駒形７：３３ 小猪岡・岡山便【８号車】…前田７：２２  

 

昨年までの地区懇等で話題が出たものについて、どうなったのか知りたい。回答を教え

てほしいというご意見をいただきました。 
 ①セブンイレブン前に信号機が必要：昨年度の要望では、難しいと警察から回答をいた

だいています。しかし、継続して学校から要望を続けます。 
 ②冬場に道路状況による遅れなどの情報について、それぞれの家庭に連絡が欲しい。：

SB担当者に伝え、対応をお願いしています。 
 ③選抜リレーを全員リレーにしてはどうか。：リレーに限らず児童数減少等により競技

内容を見直します。競技ごとのねらいがあるので、次年度計画の参考にいたします。 
 ④今年度の実施状況を見て、改善が必要かPTAで検討していただきます。どうしても

個別にお困りのことがありましたら、ご相談ください。 
 ⑤アンケートの文面は、わかりやすいように見直します。 
 ⑥行事等の持ち物は２週間を目安に、早めにお知らせするようにします。 
  学用品について確認と連絡が不十分な点がありました。校内での確認を確実に行い、

混乱がないように努めます。心配なことは、遠慮なくお問い合わせください。 
 運動着をもっと近いところで販売してほしい：業者にお願いを伝えます。結果は後程

お知らせします。 


